



Rythmes scolaires : nous devons être entendu-es !

Le constat est le même depuis septembre 2013 : les enseignant-es dénoncent les conséquences de la réforme Peillon et de son application parisienne sur les conditions d'apprentissage des élèves et les conditions de travail des personnels.

En 2025, l'Intersyndicale parisienne du Premier degré reste opposée à la mise en place de la réforme des rythmes scolaires à Paris. Malgré l'assouplissement du décret et l'opposition massive et durable des enseignant-es, rien n'a changé !

Les différentes consultations de la profession faites ces dernières années à Paris ont toutes exprimé le rejet massif du système actuel.

Il est plus que jamais nécessaire de remettre le temps scolaire au centre du fonctionnement des écoles et d'en finir avec les rythmes actuels.

Les organisations syndicales parisiennes, FSU-SNUipp, SNUDI-FO, SUD éducation, SE-UNSA, CGT éduc'action, CNT-STE, réaffirment leur revendication d'abandon du système actuel et exigent que le Rectorat organise une consultation des équipes enseignantes. Le mépris doit cesser, l'avis majoritaire des enseignant-es doit être respecté.

Je signe la pétition pour

- exiger la fin du rythme scolaire parisien actuel
 - la mise en place d'une consultation du personnel enseignant
 - le respect de l'avis majoritaire.

À renvoyer à l'Intersyndicale : snu75@snuipp.fr, snudifo75@gmail.com, contact@sudeducation75.org,
75@se-unsafe.org, cgteduc75@cgteduc75.org & educ.rp@cnt-f.org